

06.10.2021 - 12:13 Uhr

## Was der Webauftritt mit Erfolg zu tun hat: Zwei Brüder klären auf



Aus einer Charity-Aktion entstand im März 2020 ein Unternehmen. Die Brüder Alexander (26) und Johannes Gerstendörfer (28) aus München haben ihren Traum verwirklicht und zusammen eine Webentwicklungs-Agentur namens DACCORD gegründet. Das in Wien ansässige Start-up setzt auf Schnelligkeit, hohe Qualität, persönliche Beratung und langfristige Betreuung und hat grosse Ziele.

Mehr über das junge Start-up DACCORD und die zwei Gründer erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Aus einer guten Tat wurde eine spannende Business Idee. Wären die beiden Gründer spannend für ein Interview rund um die Wichtigkeit von Webauftritten für KMU? Oder für eine Einschätzung zur Digitalisierung von KMU-Betrieben?

Gerne vermitteln wir Interviews mit den Gründern Alexander und Johannes Gerstendörfer und stehen bei Fragen jederzeit per Rückmail oder unter +41 56 209 15 15 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüße

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH  
Stadtturmstrasse 8  
CH-5400 Baden, Switzerland  
Tel. +41 56 209 15 15  
Direct +41 56 544 61 67  
[elisabeth@ferrisbuehler.com](mailto:elisabeth@ferrisbuehler.com)

[www.ferrisbuehler.com](http://www.ferrisbuehler.com)

**Weiteres Material zum Download**

Dokument: [Medienmitteilung DACCORD 06.10.2021.docx](#)

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100878850> abgerufen werden.